

PRESSEMITTEILUNG

Veranstalter freuen sich über rund 300 Gäste beim 11. Stuttgarter Immobilientag

Stuttgart, 3. Juli 2023. Zukunft Bauen – Neubau oder Bestand?
So lautete die Fragestellung beim 11. Stuttgarter Immobilientag, den die IHK Region Stuttgart gemeinsam mit dem Branchenverband IWS Immobilienwirtschaft Stuttgart e.V. und der RealFM e.V. Association for Real Estate and Facility Managers in der baden-württembergischen Landeshauptstadt veranstaltete.

Mehr als 300 Gäste verfolgten bei der IHK in Stuttgart die spannenden Vorträge rund um die Zukunft des Bauens und beteiligten sich rege an den Diskussionen. Moderiert wurde der Tag von Axel Ramsperger, Vorstandsvorsitzender des IWS e.V. und Geschäftsführender Gesellschafter der Blue Estate GmbH.

Bettina Fuchs, Geschäftsführerin des IWS, äußert sich höchst zufrieden mit der Veranstaltung: „Mehr als 300 Anmeldungen haben uns bereits im Vorfeld gezeigt, wie wichtig die Themen Bauen und Wohnen aktuell sind. Zur Fragestellung ‚Neubau oder Bestand‘ kristallisierte sich heraus, dass letztlich immer individuell geprüft werden muss, wann einerseits Abriss und darauffolgender Neubau und wann andererseits die Sanierung im Bestand sinnvoll ist“. Die aktuelle Marktlage verdeutlichte zudem, dass in größeren Mengeneinheiten und Quartieren gedacht werden muss, was insbesondere bei Fragen der Energieversorgung beziehungsweise der energetischen Sanierung relevant wird. In diesem Themenumfeld spielen große Bestandshalter eine zentrale Rolle. Da das Geld derzeit knapp ist und die Zinsen hoch sind, sollte nur in zukunftsfähige Immobilien investiert werden. Dabei gibt es einige Chancen gerade auch für Erneuerung und Modernisierung, allerdings ist die Branche mehr denn je auf verlässliche Unterstützung der Politik und auf ausreichende Fördermittel angewiesen.

PRESSEMITTEILUNG



Julian Pflugfelder, Präsident der IHK-Bezirksskammer Ludwigsburg, begrüßte die rund 300 Gäste beim 11. Stuttgarter Immobilientag. Foto/Copyright: IWS e.V.

Über den IWS Immobilienwirtschaft Stuttgart e.V.

Der IWS Immobilienwirtschaft Stuttgart e.V., kurz IWS, ist ein 2004 in Stuttgart gegründeter Verein, der die immobilienwirtschaftlichen Interessen in der Metropolregion Stuttgart unter Berücksichtigung gesellschaftlicher Anforderungen und Bedürfnisse vertritt. Der IWS repräsentiert über 200 Mitglieder aus allen Bereichen der Immobilienwirtschaft bzw. aus Branchen, die mit Immobilien zu tun haben. Ausführliche Informationen und eine Übersicht der Mitglieder findet man unter: www.iws-stuttgart.de

Der IWS hat sich ebenfalls einen Namen mit hochkarätigen Veranstaltungen gemacht. Am 26. Oktober 2023 wird bereits zum neunten Mal der ImmobilienAward Metropolregion Stuttgart verliehen – ein absolutes Highlight im Kalender der Immobilienbranche.

PRESSEMITTEILUNG

Pressekontakt:

bm kommunikation
Bernd Münchinger
Inhaber
Albert-Schäffle-Str. 114
70186 Stuttgart
Tel. 0711 8602 5111
bernd.muenchinger
@bm-kommunikation.com

Kontakt IWS:

IWS Immobilienwirtschaft Stuttgart e.V.
Bettina Fuchs
Geschäftsführerin
Seyfferstraße 34
70197 Stuttgart
Tel. 0711 273824-85
info@iws-stuttgart.de
www.iws-stuttgart.de